



**6 Pièces**

**447 m<sup>2</sup>**

**Réf. V6711CA**

**7 500 000 €**

**Cannes**

Maison à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Implantée en plein coeur du très prisé quartier de la Croix-des-Gardes, cette superbe villa contemporaine offre de généreux volumes alliés à de luxueuses prestations et un panorama unique. D'une superficie d'environ 500 m<sup>2</sup>, la villa se compose comme suit : A l'étage :- Un hall d'accueil,- Une très grande pièce de vie comprenant un double séjour, une salle à manger et une cuisine américaine,- Une chambre en suite,- Un dressing, salle d'eau et toilettes invités. Au rez-de-jardin :- Une salle à manger et cuisine américaine,- Une buanderie et toilettes séparées,- Trois chambres en suite,- Une ...

Located in the heart of the highly sought-after Croix-des-Gardes district, this superb contemporary villa offers generous living space combined with luxurious features and a unique panorama. With a living area of around 500 sqm, the villa is composed as follows : First floor:- Entrance hall,- A very large double living room, dining room and open-plan kitchen,- One en suite bedroom,- A dressing room, shower room and guest toilet. Garden floor :- Dining room and open-plan kitchen,- Laundry room and separate toilet,- Three en suite bedrooms,- Master bedroom. An elegant infinity pool and large garage ...

**JOHN TAYLOR CANNES**

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

